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Provvedimento del Consiglio circoscrizionale n. 5 
del 16 gennaio 2018 

 
 
Il Consiglio Circoscrizionale n. 5 convocato nelle prescritte forme, per la seduta ordinaria presenti  
nella sede della Circoscrizione in Via Stradella n. 192, oltre al Presidente NOVELLO Marco, i 
Consiglieri: 
 
 
 

AJETTI CHIARA ALU’ ORAZIO ARENA ALICE 
COLIA ENRICO CORRENTI ALFREDO DEL MARE FABIO 
FRISINA PASQUALE FURCOLO EMANUELA GAGLIARDI MARIA IPPOLITO ANTONINO
IPPOLITO ANTONINO MARTINA LUIGI MASERA ALBERTO MASERA ALBERTO
MONACHINO MARTINA MORFINO MANUELA OLIVA MONICA P
PALMIERI MARTA PASQUALI LAURA POLICARO PAOLO 
TETRO GREGORIO TOSTO SIMONE  
    

 
 
In totale con il Presidente n. 21 Consiglieri 
 
Risultano assenti i Consiglieri: BATTAGLIAMALINARICH/MARTUCCI/TASSONE. 
 
 
Con l'assistenza del Segretario: Dott. Fabio DI MARCO 
 
 
ha adottato in  
 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 
 
il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 
 
 
OGGETTO: C. 5 – INTERPELLANZA DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE AI SENSI 
DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO CON OGGETTO: NUOVI 
TRAM. 
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INTERPELLANZA  AI SENSI DELL’ART.45 DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 

     16 GENNAIO 2018 
 
OGGETTO: C. 5 – INTERPELLANZA DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE AI SENSI 
DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO CON OGGETTO: NUOVI 
TRAM. 
 

PREMESSO CHE 
 

Con il decreto ministeriale del 22 dicembre 2017, il governo, tramite il ministero dei trasporti, ha 
stanziato 75 milioni di euro per Città di Torino. 
 
A seguito di tale stanziamento, la giunta torinese, per voce della Sindaca e dell’Assessora ai 
trasporti, ha già dichiarato che l’intera somma sarà utilizzata per l’acquisto di nuovi tram. 
 

CONSIDERATO CHE 
 
Il nostro territorio non è nuovo a essere destinazione di mezzi avanzati dalla sostituzione di veicoli 
di trasporto pubblico in linee che non servono la nostra circoscrizione, ottenendo così, di solito, 
mezzi di risulta e non quelli nuovi 
 
Il Consiglio della quinta circoscrizione interpella la Sindaca e l’Assessora competente per sapere: 
 

- A quali linee di trasporto pubblico saranno destinate le nuove motrici acquistate tramite il 
finanziamento ministeriale. 

- Quanti mezzi saranno acquistati con tale somma. 
 

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE 
 

Il Consiglio Circoscrizionale con votazione palese  
 
(Al momento della votazione nessun Consigliere risulta assente dall’Aula ) 
  
accertato e proclamato il seguente esito 
 

PRESENTI …………………... 21 
ASTENUTI …………………..== 
VOTANTI …………………… 21 
VOTI FAVOREVOLI ……….. 16 
VOTI CONTRARI …………..  =5 

 
A maggioranza 

APPROVA 
L’interpellanza. 


